

Generationswechsel in der Herpa-Geschäftsführung vollzogen Walter Winkler ging nach mehr als 32 Jahren in den Ruhestand

Diethofen, 19. April 2021:

Bereits im April letzten Jahres gaben die Gesellschafter der Herpa Miniaturmodelle GmbH, Andreas Fürst zu Leiningen und Albrecht Hammel, bekannt, dass der Geschäftsführer Walter Winkler zum 31. März 2021 auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen ausscheidet. Nun wurde er nach über 32-jährigem Engagement für den Miniaturmodellhersteller aus Mittelfranken in den Ruhestand verabschiedet.

Walter Winkler war 1989 als Konstrukteur zu Herpa gekommen, übernahm später die Bereichsleitung von Technik und Produktion und schließlich die Geschäftsführung. Seine Tätigkeit für Herpa stellte einen wichtigen Beitrag zur positiven Entwicklung des Unternehmens und zur kontinuierlichen Qualitätssteigerung der Produkte dar.

Als Nachfolger hatten die Gesellschafter Dipl.-Ing. Hermann Prinz zu Leiningen zum Geschäftsführer berufen, der bereits seit April 2020 gemeinsam mit Walter Winkler in dieser Funktion bei Herpa tätig ist.

Das neue Führungsteam setzt sich zusammen aus Hermann Prinz zu Leiningen und dem Prokuristen Johannes Kraus im Bereich Technik und Produktion. Unter dieser qualifizierten Leitung sehen die Gesellschafter alle Voraussetzungen getroffen, mit den eingeleiteten Maßnahmen aus kreativen Marketingstrategien, Produktionsoptimierung und marktorientierter Produktentwicklung das Wachstum des Unternehmens und die Marke Herpa zu stärken.

Über Herpa Miniaturmodelle GmbH:

Die Herpa Miniaturmodelle GmbH ist Markt- und Innovationsführer bei originalgetreuen PKW-, LKW- und Flugzeugmodellen in exakten Verkleinerungsmaßstäben von 1:87, 1:200 und 1:500. Herpa-Modelle sind anspruchsvolle Sammlerstücke, wie auch Merchandise- und Werbeprodukte für Unternehmen aller Branchen. Durch die Zusammenarbeit mit namhaften Auto- und Flugzeugh Herstellern, sowie führenden Unternehmen der Verkehrs- und Logistikbranche schafft Herpa ein vielfältiges Produktangebot sowohl moderner als auch historischer Vorbilder. Herpa wurde 1949 von Wilhelm Hergenröther gegründet und ist heute im Besitz von Fürst Andreas zu Leiningen. Das Unternehmen mit Produktion und Hauptsitz in Diethofen, Deutschland, beschäftigt rund 200 Mitarbeiter. www.herpa.de

Weitere Informationen und Pressetermine erhalten Sie gerne von

Thomas Borgmann
Herpa Presse
Leonrodstraße 46-47
90599 Diethofen
Telefon: 09824/951-963

Hausanschrift:

Herpa Miniaturmodelle GmbH
Leonrodstr. 46-47, 90599 Diethofen
Deutschland / Germany

Geschäftsführer:

Walter Winkler
Hermann Prinz zu Leiningen
HRB Ansbach 348

Kontakt:

www.herpa.de
Tel. +49 (0)9824/951-0
Fax. +49 (0)9824/951-100

Ust.-IdNr

DE 811158035
Steuer-Nr.
203/115/61201